



FINANZAS PÚBLICAS

Gasolina costaría 34 pesos sin estímulos: Hacienda

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El precio por litro de la gasolina ronda los 22 pesos, pero el subsidio al IEPS solventa 12 pesos, por lo que el precio real del litro de gasolina sería de 34 pesos por litro, afirmó Rodrigo Mariscal, economista en Jefe y Titular de la Unidad de Planeación Económica en la Secretaría de Hacienda.

Expuso que el gobierno cuenta con espacio fiscal suficiente para mantener el apoyo al IEPS de la gasolina, sin poner en peligro la estabilidad de las finanzas públicas.

Precisó que el subsidio al IEPS representará un gasto del gobierno cercano al 1 por ciento del PIB, en términos de recaudación, pero el volumen de ventas de petróleo, a un precio mayor, compensará este mayor subsidio, por lo que se prevé que este fenómeno tenga un efecto

“El subsidio al IEPS de la gasolina no pone en peligro la estabilidad de las finanzas públicas”

RODRIGO MARISCAL
Titular de la
Unidad de
Planeación
de Hacienda



neutro en las finanzas públicas.

Al participar en el *podcast* Norte Económico de Banorte, detalló que el alza en el precio del crudo provocará que Pemex tenga un ingreso mayor al presupuestado. El precio

de salida del barril de crudo fue de 55 dólares por unidad, pero este mes ya supera los 100 dólares y se estima que al cierre del año el precio ronde entre 96 y 97 dólares.

En este contexto y de acuerdo con datos de GasGas app, Coahuila es la entidad que más ha adolecido el aumento de precios en combustibles, ya que actualmente el precio de la gasolina regular se encuentra en 21.96 pesos por litro, el de la premium en 22.51 y el del diésel en 23.42; lo que representa alzas de 9.5, 11.2 y 10.3 por ciento a tasa anual, respectivamente.

En segundo lugar se encuentra Baja California, donde en las estaciones de servicio de la entidad, la gasolina regular se despacha en 21.14, la premium en 23.53 y el diésel en 22.19, lo que se traduce en alzas anuales de 9.1, 10.3, 7.4 por ciento, en cada caso.

— Con información de Héctor Usila